
    恒大一纸学习班通知书，将卡纳瓦罗从

教练席贬到听课席。 舆论哗然：一名俱乐部
主教练、前世界足球先生，怎么能用如此不职

业的方式对待？

卡纳瓦罗本人的反应出奇平静，又让球迷

感叹：这般忍辱负重，葫芦里到底卖的什么药？

竞技体育，成王败寇，集万千宠爱于一身

的足球，尤其如此。国内的职业联赛，市场环境、

球迷文化仍有待培育，球队的运营主要靠投资
方驱动，成绩背后关系到企业的多重利益。

冠军与亚军，相差的远不只是一座奖杯，

而是整个赛季的得失，甚至企业品牌的沉浮。

这个关口，作为俱乐部的投资方反应强烈，可
以理解，但表达的方式，则暴露企业文化的浓

烈印记。

具体到这次的恒大，简单粗暴的企业文化
更是可能左右球队的命运。当初求着卡纳瓦罗

带队，送上长达五年、每年千万欧元薪水的疯
狂合同；如今因为成绩压力，直接套用企业员

工手册处理主教练。而安排接替卡纳瓦罗的郑
智又被征调国家队，俱乐部到底谁来带队？

绿城老板提着现金督战，衡源退出申鑫提

前降级，在用钱砸出来的成绩面前，不论球员、

教练，还是俱乐部总经理，都浸淫这样简单粗

暴的企业文化，摸索其中的求生之道。

近几年，一线外教转投中超成为现象。当

贝尼特斯还在感叹， 来中国后开的会比整个
执教生涯都多、得到前所未有的“尊重”时，先

到一步的卡纳瓦罗， 已经褪去看风景的游客

身份，主动学做企业的一员。当卡帅眨着他的
蓝眼睛，用微笑面对所有惊叹、质疑时，作为

外教，他证明自己已经适应这种企业文化。而
当他给恒大递上律师函时， 又证明自己不光

适应并且懂得保护自己， 清楚哪些权益可以
舍弃，哪些则不能放手。

卡帅的应对，也为其他同行所借鉴。近来

与中超俱乐部商谈合同时， 更多大牌外教坚
持不加入成绩条款。如此一来，要么投资人愿

意砸钱，要么再换个人砸钱。而这些外教挣了
自己在欧洲几辈子都挣不到的钱后， 留下的

除了一地鸡毛， 还剩什么？ 俱乐部自己的文
化，仍旧找不到建立的可能。

新民随笔 外教留下了什么？ 金 雷

    本报讯 （记者 裘颖琼）上海越江隧道

“家族”的“新丁”———周家嘴路越江隧道主线
昨晚通车后，今天迎来首个工作日早高峰。上

午 8时 30分，记者驱车在隧道浦西出入口周
家嘴路、内江路口看到，周家嘴路沿线地面车

辆较多，但驶入隧道的车辆并不多，车辆进入
隧道后，几乎一路畅行，按照限速 60公里/小

时的速度行驶，从浦西到浦东用时仅 4分半。

从黄浦江越江通道布设及运行情况来
看，北部越江通道较少，目前主要有 S20外环

隧道、翔殷路隧道、军工路隧道和杨浦大桥四
处，且大都处于超饱和运行状态。地理位置

上，周家嘴路隧道位于翔殷路隧道南侧，通车

后将极大地缓解翔殷路隧道的交通拥堵，并

与其他北部越江通道形成交通服务功能互补
的规划布局。

周家嘴路隧道西起杨浦周家嘴路内江路
交叉口，沿周家嘴路向东连续下穿中环线、上

海理工大学、复兴岛后，在浦东莱阳路东西两
侧出地面接入现状东靖路，至东靖路张杨北

路交叉口。工程全长约 4.45公里，其中隧道

段长约 2.57公里，双向四车道，车速为 60公
里/小时。地面道路采用城市主干路标准，双

向 6快 2慢规模，设计速度 50公里/小时。此
次开放隧道主线工程，地面道路仍处施工状

态，预计年底能建成开放。
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    本报讯（记者 左妍）记者从上海市卫生
健康委和申康医院发展中心获悉，11月 1日
起，本市 37家市级医院之间将率先实现部分

医学检验项目、医学影像检查项目和影像资
料的互联互通互认。这一举措将促进合理有

效利用卫生资源，减少重复检查，切实减轻患
者负担。

记者了解到，为了确保医疗质量与安全，

本市首先在市级公立医疗机构间对规定的
35项医学检验和 9项医学影像检查项目实

现互联互通互认，并将逐步向区级公立医疗
机构扩展，最终实现市、区两级公立医疗机构

间的互联互通互认。凡属于互认项目且检验
检查质量达到要求的，其检验检查结果在医

疗机构间均具有相同的有效性，从而促进全
系统医学检验和影像检查工作同质化、标准

化，逐步实现实时查阅和互认共享。

不同机构间检查检验质量的均等化是推

进结果互认的重要前提和基础。为此，市卫生
健康委研究制定了本市医疗机构临床实验室

质量管理规范与放射诊断质控标准，对检查
检验科室的管理制度、岗位职责、操作规范、

结果报告等全环节进行统一和规范，使检查
检验结果均能达到合格标准。

市卫生健康委提醒，检验检查结果互认，

并非“一劳永逸”，遇到以下情况，应按照诊疗
常规进行复查：因病情变化，已有的检验、检

查结果难以反映病人当前实际病情；检验、检
查结果与疾病发展关联程度高、变化幅度大；

重新复查检验、检查项目对治疗措施选择意
义重大（如手术等重大医疗措施前）；原检验、

检查结果与病情明显不符；急诊、急救等抢救
生命的紧急状态下；患者或其家属要求进一

步复查；其他情形确需进行复查等情况。

同时，为方便市民，实现互联互通互认的

医学检验和医学影像检查项目，由“上海健康

云”实现统一门户的整合，也可通过一网通
办·随申办市民云 APP，向市民提供 APP自

助查询服务。市卫生健康委提醒，检验检查报

告上传，需要一定的时间，一般在医院出具报

告一个工作日后，市民才能在网上查询结果。
目前，除市级医院外，全市各区内的区级

医疗机构之间也已实现部分医学检验和医学
影像检查项目结果的互联互通互认。下一步，

本市将逐步推进所有公立医疗机构间医学影
像检查项目影像资料的互联互通互认，到

2020年底，实现市、区两级公立医疗机构间
医学检验结果、医学影像检查结果和影像资

料的互联互通互认，实时查阅、互认共享，切
实减少不必要的重复检验检查，进一步简化

就医环节，让市民省钱省时省心。

看病不再要重复检查
沪 37家医院今起部分检验检查互认

    “梦和初心的队伍从

脚下开拔，一条长路越走
越宽阔，希望的田野开满

了鲜花，古老的大地丛生
崭新的神话⋯⋯”昨天下

午，中国记者节来临之
际，以“守初心 强四力

担使命”为主题的上海新

闻界庆祝第二十届中国
记者节大会在广电大厦

举行。大会结束时，一首
由上海女记者合唱团演

唱的《再一次出发》唱出
了上海新闻人不忘初心、

牢记使命，努力讲好新时
代中国故事，传播新时代

上海精彩的决心。大会
上，6位采编人员代表上

台分享了来自一线的经
历和体会。

新媒体时代
飞燕常在常新
如何用“有趣”的方

式报道新闻，吸引更多的

年轻受众？本报《上海歆
克勒》短视频栏目负责人

刘歆分享了台前幕后的
故事。他介绍，“歆克勒”

这档节目是借鉴了综艺

真人秀、社交短视频，以及自媒体的一些鲜活
的表现形式，但始终坚持以新闻为本，传播正

能量，“我们就是这样，用贴近读者和网友喜闻
乐见的方式报道新闻，在新媒体时代，传承新

民晚报‘飞入寻常百姓家’的民生大报特色，让
新民飞燕，常在常新”。

进博会 用心用力用情
还有 5天，第二届进博会就要在上海开

幕了，作为参与报道的一员，来自上海广播电

视台记者冷炜分享了他和进博会之间的故
事。今年有挺重直播任务的他并不感到担心，

因为身边很多同事都在为他出谋划策，有的
将进博会溢出效应的数据提供给他，有的给

他讲述采访到的“回头客”企业案例，有的承

担起了帮他联系采访对象的任务。进博会的
主旨之一，是开放共赢。而在他看来，也正是

有了团队上下一心，齐头并进，才能报道好这
场开放中国的全球盛会。

国庆70周年 现场感同身受
2019年是上海解放 70周年、新中国成

立 70周年。来自《解放日报》记者龚丹韵做了

题为《70年，一张报纸、一座城、一个个历史
瞬间》的交流发言，介绍了他们在国庆 70周

年报道背后的故事。她说，同事们曾列满一整
张纸的手机号找人；曾在即将发稿前仍不甘

心，撤稿再寻线索；曾一个人从写代码到剪视

频包揽全部工种，曾经历了无数次失望、希
望、再度失望的循环，但仍不放弃精益求精。

同样参加国庆 70周年报道的，还有来自
东方网的记者许明，他分享了在天安门广场

现场的感受，“当记者是幸运的，能够有机会
去亲历、去见证新中国这一部感天动地的奋

斗史诗。70年来之不易，如此盛世让人备感
珍惜，重整行装再出发”。 本报记者 屠瑜
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    集成 31 个部门、

626 项政务服务事项，
提供智能化、一站式、便

捷化服务⋯⋯今年 9

月，嘉定区新行政服务

中心启用，形成一口受
理、一口发证的政务服

务新模式。

一个月来，结合“不
忘初心、牢记使命”主题

教育，中心不断拓展调
研和收集问题的渠道，

进一步缩短与服务对象
的距离，探索“让政务服

务像网购那样方便”。
一早，嘉定大药房

工作人员徐芳来到行政
服务中心，领取开办药

店所需的食品、药品、医
疗器械三张经营许可证

和一张药品经营质量管
理规范认证证书，“四证

齐领”背后是首次实施
“单部门综窗”的创新。

在开办企业服务区，首
次整合企业各类登记、

食品、药品、酒类许可业
务，实现“前台综合受

理、后台分类审批、统一
窗口出件”。

嘉定区行政服务中
心不断提升便企利民的

服务能级，开展“请您来

找茬”专窗调研活动，线上线下联动，邀请

企业和市民找问题、提建议、谋对策。一个
月来，已收集近 300份意见单，涵盖了对新

中心窗口形象、服务流程、办事指南、预约
办事、网上申请及办理等各方面。

例如，试运行期间，不动产登记专区人
流量、办件量大，但办理过程中需要在南北

两厅来回奔波。调研发现问题后，中心将办

动迁房产证、房产税变更、司法拍卖、核税
4个事项流程再造，把需要申请人不同窗

口之间、南北两厅之间来回递交材料的业
务调整为部门内部流转，减少申请人跑动

次数 50%，减少材料的重复递送 50%，缩
减办事人员等待时间。

嘉定区行政服务中心主任陆凤形容，
原先政府专窗就像菜场里的“摊位”，旧模

式的行政中心就像“菜场”，如今新中心则
升级成为“餐厅”。“增加‘店小二’式的政务

服务功能，通过跨部门协同和流程再造，让
市民进一扇门‘点单’，不出中心就能办成

区内所有行政服务事项。”

首席记者 范洁
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    昨天下午，上海地铁

进博会 5G+智能地铁运营
平台上线仪式在 2号线徐

泾东站举行。同时携手经
信委、上海电信发布：5G

赋能智慧地铁创新应用白
皮书，首个 5G+智慧地铁

平台将是首个落地项目，

为进博会提供服务保障。

图为工作人员通过智
能眼镜与 5G信号实时传

回影像

本报记者 陈梦泽
摄影报道

地铁 5G

助力进博

不不忘忘初初心心 牢牢记记使使命命 周家嘴路越江隧道主线通车
记者上午驱车体验从浦西到浦东用时仅 4分半


